



Paroisse de Saint Saturnin lès Avignon – Eglise Notre Dame de l'Assomption

paroissesaintsaturnin@gmail.com - 04 90 32 40 44



Le Tweet du Pape François

« Là où on ne fait pas honneur aux Personnes âgées, il n'y a pas d'avenir pour les jeunes ».

4.6.2021

Un nouvel évêque pour notre diocèse



Il y a déjà quelques semaines, au cœur du temps pascal, M^{gr} Migliore, Nonce Apostolique en France, m'a fait part de la décision du Pape François de me nommer archevêque d'Avignon à la suite de M^{gr} Jean-Pierre Cattenoz qui a porté la charge votre diocèse pendant 18 années.

Cette nouvelle est venue me surprendre, m'interroger, m'effrayer quelque peu... Il en est ainsi face à un appel inattendu. Comme dans

d'autres étapes déterminantes de ma vie, j'ai cherché à recevoir dans la confiance cet appel qui me dépasse. J'ai estimé qu'il n'y avait pas d'éléments qui auraient pu justifier que je me dérobe. J'ai donc répondu positivement...

Pour vous dire dans quelle attitude je vous rejoins, il me semble important de vous partager en quelques lignes d'où je viens. Ordonné prêtre en 1979 pour le diocèse de Clermont, j'ai servi cette Église pendant 32 années à travers des missions variées que mon évêque a souhaité me confier...

J'ai été nommé évêque de Rodez par le Pape Benoît XVI et ordonné en la cathédrale de cette ville le 5 juin 2011. Appelé à la servir, c'est donc lié à cette belle Église du Rouergue, que j'ai appris peu à peu mon ministère d'évêque et ai pu le vivre au long de ces 10 années, en relation avec les prêtres, les diacres, les baptisés dont un nombre significatif donne un visage renouvelé aux communautés, les congrégations religieuses apostoliques et contemplatives. Dans le cadre de la Conférence des évêques de France, j'ai été membre pendant six années du Conseil permanent et préside actuellement le Conseil pour les mouvements et associations de fidèles...

Si je connais quelque peu Avignon et le Vaucluse pour y être passé en période estivale, je ne connais pas votre Église. Sauf, exception notable, l'Institut Notre-Dame de Vie fondé par un enfant de l'Aveyron, le Bienheureux Marie-Eugène de l'Enfant Jésus...

Venant vers vous, j'ai donc tout à découvrir, de la vie des hommes et des femmes de cette terre, de la riche histoire de votre Église, de la variété des communautés, des étapes vécues ces dernières années, de son visage actuel. J'aurai à rencontrer et à apprendre à connaître les prêtres et les diacres que je sais nombreux, à faire connaissance avec les communautés religieuses, à découvrir la diversité de l'engagement des chrétiens et leur manière de témoigner de la proximité du Christ...

Je ne viens pas vers vous avec un programme arrêté. J'arrive plutôt les mains nues, souhaitant découvrir et recevoir ce que vous êtes et vivez pour l'accompagner et le servir. Je voudrais d'abord vous demander l'hospitalité, car j'ai besoin de percevoir ce que vous vivez du Christ... Je crois que le Seigneur saura permettre que du nouveau surgisse de cette rencontre. Je suis persuadé que nous saurons nous engager dans cette marche ensemble sur un chemin de synodalité, celui que le Pape François nous présente comme « le chemin que Dieu attend de l'Église du troisième millénaire »...J'ai commencé à écrire ces lignes le jour de la fête de la Visitation. Marie se rend en hâte dans la montagne de Judée pour rejoindre sa cousine Elisabeth dont elle sait qu'elle porte la vie. Cette rencontre si déterminante pour ces deux femmes, leur permettant mutuellement de reconnaître la Vie qui les habite : le Mystère qu'elles portent l'une et l'autre. C'est au cœur de cette rencontre que Marie laisse jaillir le chant de son Magnificat. Le Seigneur ne cesse de promettre des merveilles à ceux et celles à qui il donne de se rejoindre.

Désormais, « vous êtes une lettre du Christ confiée à notre ministère » (2 Co 3,3). Je vous dis à très bientôt, pour la joie de cette rencontre. Je vous demande avec instance de prier pour moi. Qui pourrait s'estimer digne d'une telle mission ?

Que le Seigneur vous bénisse et vous comble de sa Paix.

*+ François Fonlupt
Archevêque nommé d'Avignon*



Un nouveau prêtre au secteur de Saint Saturnin lès Avignon

Père Thomas KHUONG, né au nord du Vietnam, issu d'une famille nombreuse, catholique et pratiquante.

Arrivé en France en septembre 2005, après quelque mois de cours intensif de la langue française, l'archevêque d'Avignon l'a envoyé au séminaire de saint Jean-Marie VIANNEY à Ars en 2006.

Après 6 ans de formation sacerdotale, il est ordonné diacre en vue du sacerdoce pour le diocèse d'Avignon et l'année suivante en juin 2013, il est ordonné prêtre à l'église du Sacré-Cœur. Et puis, il est nommé comme vicaire du secteur paroissial de Cadenet, en même temps responsable de la pastorale des jeunes

du doyenné de Cadenet et Pertuis pendant 3 ans. En 2016 il est nommé vicaire au centre-ville d'Avignon sur secteur paroissial des Carmes, Adjoint et Coordinateur de la pastorale des jeunes du diocèse. Depuis septembre 2019 le père Thomas est vicaire du secteur paroissial Notre Dame du Ventoux.

Le 10 juin 2021, monseigneur Georges PONTIER, administrateur apostolique, l'a nommé comme administrateur de la paroisse saint Saturnin les Avignon.

Il arrivera à la paroisse le lundi 16 août 2021.

Offices de la semaine

13^{ème} semaine de Temps Ordinaire

Dimanche 27 juin	<i>13^{ème} semaine du Temps Ordinaire</i> 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marc MOREAU
Mardi 29 juin	<i>St. Pierre et St. Paul</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marc MOREAU
Mercredi 30 juin	<i>Férie</i> Pas de Messe – journée de convivialité diocésaine
Jeudi 1 juillet	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marc MOREAU 9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique
Vendredi 2 juillet	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à la Chapelle Vœu de Guerre Intention : + Marc MOREAU
Dimanche 4 juillet	<i>14^{ème} semaine du Temps Ordinaire</i> 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention :

Les mots du curé :

Le geste solennel de calmer la mer agitée est clairement le signe de la domination du Christ sur les puissances négatives et incite à penser à sa divinité : "Qui est-il donc - se demandent émerveillés et craintifs les disciples -, pour que même le vent et la mer lui obéissent ?" (Mc 4, 41). Leur foi n'est pas encore solide, elle est en train de se former ; c'est un mélange de peur et de confiance ; l'abandon confiant de Jésus au Père est en revanche total et pur. Ainsi par ce pouvoir de l'amour, il peut dormir, Il dort pendant la tempête, absolument en sécurité entre les bras de Dieu. Mais le moment viendra où Jésus éprouvera la peur et l'angoisse : lorsque son heure viendra, il sentira sur lui le poids des péchés de l'humanité, comme une marée montante qui va s'abattre sur Lui. Il s'agira alors d'une tempête terrible, non pas d'une tempête universelle, mais spirituelle. Ce sera le dernier assaut extrême du mal contre le Fils de Dieu

P. Nelson F. Vega Opazo